

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Hal.
<i>Cyber security</i>	: <i>Cyber security</i> adalah upaya untuk mencegah dan melindungi informasi dari sumber daya teknologi informasi komunikasi untuk pencegahan serangan dan pelanggaran hukum terhadap sistem informasi yang tidak terbatas.	4
<i>Confidential</i>	: <i>Confidential</i> adalah proses untuk memastikan bahwa hanya orang yang memiliki hak saja yang dapat mengakses informasi tertentu. Data ini bersifat rahasia dan personal. Data personal berkaitan dengan data pribadi, dan data rahasia berkaitan dengan data yang dimiliki oleh organisasi.	4
<i>Integrity</i>	: <i>Integrity</i> adalah keyakinan bahwa semua data yang dapat diakses berada dalam keadaan utuh dan lengkap sesuai apa adanya. memastikan bahwa orang yang tidak berhak tidak dapat mengubah data.	4
<i>Availability</i>	: <i>Availability</i> adalah upaya untuk memastikan bahwa data dapat diakses setiap saat, tanpa <i>delay</i> , dan tetap utuh.	4
<i>Profiling</i>	: <i>Profiling</i> adalah jenis analisis program dinamis yang mengukur memori program, kompleksitas waktu, penggunaan instruksi tertentu, dan durasi pemanggilan fungsi.	1
<i>Anonymity</i>	: <i>Anonymity</i> adalah upaya memastikan penggunaan layanan informasi tanpa mengungkap identitas, di mana dilakukan untuk melindungi dan menyembunyikan identitas.	1
<i>Privacy</i>	: <i>Privacy</i> adalah masalah hukum dan sosial yang menekankan kebebasan individu dalam mengendalikan informasi dan melindunginya menjadi akurat, terutama ketika teknologi berkembang yang dapat mengancam <i>privacy</i> .	1
<i>Storage</i>	: <i>Storage</i> adalah teknologi yang digunakan untuk menyimpan data digital. <i>Storage</i> memastikan bahwa data tersimpan dengan baik, terlindungi dari akses yang tidak sah, dan tetap tersedia saat dibutuhkan.	2
<i>Browsing</i>	: <i>Browsing</i> adalah tindakan menjelajahi atau mengakses informasi di internet melalui <i>web browser</i> .	29
<i>Encryption</i>	: <i>Encryption</i> adalah proses mengamankan data dengan mengubahnya menjadi format yang tidak dapat dibaca oleh pihak yang tidak berwenang, kecuali mereka memiliki kunci deskripsi yang benar.	6